



法勝寺中学校恩師の大原先生

友人と楽しい時



南部中学校恩師の川原先生



誓いの言葉を述べる奥田さん

式典では、坂本町長から「時代は地方分権の時代になり、みんなさんの若い力をまちづくりに必要としている。積極的に地域に参加していってほしい。」と激励の言葉が贈られた後、恩師の先生からは、社会の先輩としてのアドバイスを受けました。

また、新成人者を代表し、奥田杏子さん（徳長）が「まだまだ未熟ですが次世代を担つていける力強い人材になるよう努力します。」と誓いの言葉を述べられました。

なごやかな雰囲気のなかにも、合併により見知らぬ同級生との成人式ということで違った緊張感も漂っていました。



未来を担う 南部の若鳥147名

平成17年1月9日 南部町成人式



宣誓書に決意を記入



南部町となり初めての成人式が1月9日（日）にプラザ西伯で行われ、新成人者147名（男67名 女80名）中111名が出席し、新たに大人の仲間入りをしました。

当日は小雪の舞う寒い一日でしたが、新成人たちは、きれいな晴れ着に身をつつみ、大人としてひとつの区切りを迎えるました。また、久しぶりに出会った友人と再会を喜び、あちこちで歓声があがっていました。

会場に用意してあった新成人宣誓書には

- ・責任を持って行動する
- ・無我夢中で頑張る
- ・自らの信念に忠実に生きる
- ・恥じる行動をしない
- ・地域社会に貢献できるよう努力する
- など、思い思いに成人としての決意のほどを記していました。